

Fecha 17.04.2009	Sección Comunidad	Página 4
----------------------------	-----------------------------	--------------------

Luna revira contra Gómez del Campo

El ex delegado en Álvaro Obregón, Leonel Luna respondió a Mariana Gómez del Campo, líder del PAN-DF, sobre su crítica al gobierno capitalino por la falta de mantenimiento de las barrancas y ríos, mencionando que la federación también es responsable de esa materia.

"La protección y conservación de barrancas y ríos en la cuenca le corresponde directamente a la Comisión Nacional del Agua, sin embargo, el gobierno delegacional inició el rescate de las siete grandes barrancas de la delegación Álvaro Obregón."

"Menciona que el GDF no se ha preocupado por la planta de tratamiento en Santa Fe, (pero) se han invertido grandes recursos."

-KENYA RAMÍREZ

